
                                                      

 

 

 

 

                                                     

 

 

 

 １１日（水）は、第１回生徒総会が行われました。

生徒会執行部や各専門委員会からの提案に対して、前

向きな質疑応答が交わされ、各学年の自治会長から、

自治会の紹介もなされました。 

飯豊中学校の生徒総会で感心することの一つ目は、

双方向のやりとりがあることです。自分の質問や意見

に委員長が答弁すると、発言者は必ず「わかりました。

自分も･･････して頑張ります。」と返します。「委員会

に丸投げしているのではなく、自分事としてとらえて

います」という前向きな思いが伝わってきて、会全体

を温かく前向きな雰囲気にしています。今年度の生徒

会で大切にしていく「つながり」「活気」「想いに応え

る」を、まさに具現化しています。 

 二つ目は、全校生による意見交流会です。生徒会長

の問いかけに対して、周りの人との積極的に話し合い、

全体の前で堂々と意見を述べています。これもまた、

「想いに応えよう」とする姿です。生徒総会で確認し

た計画に沿って、この宝を大きく育てていきましょう。 

 

 

 

 保護者の皆様には、お忙しい中で三者面談へのご協力をいただき、どうもありがとうござい

ます。この期間は、４時間で授業が終わるので、午後から花いっぱい運動や読書活動など、心

が豊かになる活動をたくさん行っています。何事にも前向きに、楽しんで取り組んでくれる１

年生諸君です。今回も、とても充実した時間を過ごすことができました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

飯豊中学校第１学年通信 ＮＯ．７ 

 Ｒ４．５．１３（金） 

文責 : 八木 千佳 

５／６（金）花いっぱい運動 

沿道にベゴニアの苗を植えました。 

５／１０（火）「いのちの絵本」で

リレー読書。 

５／１２（木）司書教諭の奥山先

生のブックトーク。 



    ５月１７日（火）は尿検査です。月曜日に容器を渡

しますので、忘れずに提出をお願いします。 

 

 

 

 

 

 今年度初めての中体連大会が長井北中学校周辺コースで行われます。冬からずっと練習して

きた２，３年生が出場します。無観客なので応援には行けませんが、健闘を期待します!! 

 

 


